
QUE PEUT-ON FAIRE À 
LA MÉDIATHÈQUE ?

•	 Les enfants

•	 Les adultes

Tout le monde peut venir à la médiathèque

•	 Lire et jouer

•	 Travailler, imprimer et scanner

•	 Participer à des ateliers

À la médiathèque vous pouvez  :

COMMENT EMPRUNTER 
DES DOCUMENTS ?

PRENDRE DES DOCUMENTS À LA MAISON

Vous pouvez emmener chez vous 12 documents.
Vous pouvez les garder 3 semaines maximum.
Vous pouvez revenir avant 3 semaines pour :
•	 Rendre vos documents
•	 Prendre d’autres documents

Pour prendre des documents à la maison
il faut s’inscrire. 

C’est gratuit.

Pour vous inscrire
il faut montrer une pièce d’identité 
ensuite vous aurez une carte de médiathèque.

Mode
d’emploi

Facile À Lire et à Comprendre : 
FALC relu et validé par Quentin, travailleur en ESAT5 6

À la médiathèque, il y a : 
•	 Des livres 

•	 Des CD de musique 

•	 et d’histoires à écouter

•	 Des films 

•	 Des journaux

•	 Des livres écrits gros

•	 Des tablettes

•	 Des ordinateurs

•	 Des jeux de société
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LES MÉDIATHÈQUES

Bienvenue dans les médiathèques 
de Mauguio Carnon.

La médiathèque de Mauguio s’appelle 
la médiathèque Gaston Baissette.

La médiathèque de Carnon s’appelle 
la médiathèque de l’Ancre.

Vous pouvez aller dans les 2 médiathèques.

Les personnes qui travaillent  
dans les médiathèques  
sont là pour vous aider  
et vous renseigner. 

QUAND VENIR 
À LA MÉDIATHÈQUE 
DE MAUGUIO ?

DU 1ER SEPTEMBRE AU 30 JUIN

La médiathèque est fermée le lundi.

DU 1ER JUILLET AU 31 AOÛT

Le mardi, le jeudi et le vendredi de 14h à 19h
Le mercredi de 10h à 18h
Le samedi de 10h à 13h

QUAND VENIR 
À LA MÉDIATHÈQUE 
DE CARNON ?

DU 1ER SEPTEMBRE AU 30 JUIN

Le mardi, jeudi et vendredi de 15h à 18h
Le mercredi de 14h à 18h
Le samedi de 9h30 à 12h30 et de 14h à 18h 

DU 1ER JUILLET AU 31 AOÛT

La médiathèque est fermée le lundi.

Le mardi, le mercredi, le jeudi et le samedi 
de 9h à 12h30 et de 14h à 18h
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Le mardi, le jeudi et le vendredi de 14h à 19h
Le mercredi et le samedi de 10h à 18h

2 3 4

106 boulevard de la Liberté 
34 130 Mauguio
04 67 29 50 89
www.mediatheque-mauguio-carnon.com

Centre Administratif - Rue du Levant
Carnon Plage - 34 130 Mauguio 
04 67 68 00 28
www.mediatheque-mauguio-carnon.com


